Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 122 m?
Référence V6496CA
Prix 1 495 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Ce trés bel appartement se trouve dans une impasse jouissant d'un environnement
calme et verdoyant, a seulement quelques minutes a pied du centre-ville, des
écoles et de tous commerces.Situé au dernier étage d'une petite copropriété de
trois étages, |'appartement développe une surface habitable de plus de 122 m2
avec une tres belle terrasse d'angle orientée sud-ouest.Trés lumineux, il se
compose d'une vaste entrée, un double séjour, deux chambres ensuite avec de
nombreux rangements et deux cuisines indépendantes. Chaque piece donne

acces a la terrasse.La résidence est en excellent état. Deux ...

This beautiful flat is located in a quiet, dead-end street, just a few minutes' walk
from the town centre, schools and shops.Located on the top floor of a small
three-storey condominium, the flat boasts more than 122 sqm of living space, with
a beautiful south-west-facing corner terrace.Very bright, it comprises a large
entrance hall, a double living room, two bedrooms with plenty of storage space and
two separate kitchens. Each room has access to the terrace.The residence is in

excellent condition. Two side-by-side parking spaces and two cellars complete this

property.

JOHN TAYLOR CANNES
6 RUE FREDERIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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